



L'évêque Nestor de Chersonèse a présidé les célébrations de la fête patronale de l'église de l'Annonciation à Barcelone

Les 6 et 7 avril 2013, l'évêque Nestor de Chersonèse a effectué une visite pastorale à Barcelone, capitale de la Catalogne, à l'occasion de la fête de l'Annonciation, à laquelle est dédiée l'église orthodoxe russe locale.

A la veille de la fête, l'administrateur du diocèse de Chersonèse a prié au cours des vigiles célébrées dans l'église de l'Annonciation par le recteur de la paroisse, l'higoumène Seraphim (Pavlov). Il a aussi présidé au rite de la vénération de la Croix vivifiante de notre Seigneur.

Le 7 avril, fête de l'Annonciation de la Mère de Dieu, l'évêque Nestor a célébré la Divine liturgie de saint Basile le Grand dans la même église. Concélébraient l'higoumène Séraphim (Pavlov), l'archimandrite Avenir (Église orthodoxe de Bulgarie), les pères Georges Pinko et Vassily Stopouriak, l'archidiacre Alexis Sobolev et le diacre Victor Dorofeev.

Le consul général de la Fédération de Russie à Barcelone assistait à l'office.

Après la liturgie, Mgr Nestor a prononcé une homélie, souhaitant aux paroissiens une bonne fête de l'Annonciation.

En souvenir de la fête, l'évêque de Chersonèse a offert à la paroisse des ornements liturgiques brodés, représentant les femmes myrophores.

Des agapes festives ont suivi la liturgie.